
美高ＡＬ通信・第４号 令和２年 ６月２４日（水） 学力向上推進委員会

【アンケートにご協力ください】
現在２種類のアンケートを実施中です。期末試験もありお忙しいとは思いますが、ご協力ください。

〈教員対象アンケート〉
６月２２日（月）～６月２５日（金）。講師の先生方も対象です。アンケー

ト残部は教務室にありますので、各教科でお渡しください。提出は教務室の

ポストです。出されましたら名表に○をつけてください。

〈生徒対象アンケート〉
６月２２日（月）～７月３１日（金）。講師の先生も対象です。受け持っておられる科目ごとに、任意の一

クラスで実施してください。しめ切りまでに入力も完了してください（入力先は共有ページ内）。

なお質問項目の中に「⑥この授業では、シラバスに掲載している教材を十分に活用している」「⑦この授業

では、教科書以外にもプリントやＩＣＴ機器などの教材が使われている」というというものがあります。こ

の二つについては、数字が高いから良い・低いから悪いというものではなく、どのような教材を中心に授業

を展開しているかという実態調査を目的としています。論評抜きですので、どうぞご理解ください。

【市立公開研が行われることになりました】
市立公開研 公開授業研究会 中止の可能性もあると聞いていたのですが、市立公開

２０１８ 理科 国語 数学 体育 研が実施されることになりました。本校の対象教科は、

２０１９ 体育 地歴公 理科 外国語 国語科と家庭科です。

２０２０ 国・家 数学 外国語 研究テーマは「主体的・対話的で深い学びを引き出す

２０２１ 地歴公 国語 理科 指導法および評価の工夫～新学習指導要領の趣旨を踏ま

２０２２ 数学 地歴公 芸家情 えた授業の質的改善～」です。

２０２３ 理・芸 体育 数学 授業の現状を考えると、普通の意味での、つまりはグ

ループ等の「対話」など不可能ですから、何らかの工夫

を考えなくてはなりません。一斉講義ベースでの対話。なかなか難題です。

また研究会自体、昨年度にくらべて変更点も多いようです。まず同一日程では行わ

ず、各校・各教科で判断して来年２月末までのどこかの平日に実施します。したがっ

て、他校の先生が見に来ることもありません。授業者の通常の時間割の中で実施しま

すので、公開研に参加できるのはその時間に授業が空いている先生だけです。また指

導助言者の先生も、本校で選定するそうです。これもまた、なかなか難題です。

なお、校内の「公開授業研究会」は中止のままです（講演のみ１１月２日に実施）。ローテーションが乱れ

るので、予定していた数学と外国語はそのまま実施を見合わせ、来年度は国語と理科で実施します。


